

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR Wallrafplatz 7 50667 Köln

Tel. 0221 / 91 29 781 Fax 0221 / 27 84 74 06 www.kirche-im-wdr.de

E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 30.07.2016 floatend Uhr | Rike Bartmann

Zu-Spät-komm-Tag

Heute ist der Tag der Freundschaft. Ach, da könnte ich sooo viel drüber erzählen: von richtig guten Freundinnen-Geschichten, von-früher-Freunde, meine Zeltlagerclique, Urlaubsreisen mit Freunden und und

Aber heute ist witzigerweise auch der Zu-spät-komm-Tag. Da dürfen alle Pünktlichkommer mal zu spät kommen und alle Menschen wie ich, die eh immer zu spät kommen, müssen kein schlechtes Gewissen haben heute.

Für mich ist diese Kombi top! Beide Tage passen echt gut zusammen.

Wie oft bin ich in einer Freundschaft mal zu spät gekommen? Ich meine damit nicht nur zum Kaffeetrinken zu-spät-kommen, sondern ganz andere Dinge. Dass ich ne Entscheidung zu spät getroffen hab und es dann für meine Freunde blöd war. Dass ich den anderen vernachlässigt hab oder zu spät gemerkt hab, was ihm grade fehlt. Dass ich manchmal nicht gesagt hab, wie wichtig der andere mir ist und wie wertvoll mir die Freundschaft ist.

Leute: Echte Freunde sind enorm wertvoll! Und es ist nie zu spät, denen das mal zu sagen.

Übrigens: die Bibel sagt das so: "Ein treuer Freund ist wie ein festes Zelt; wer einen solchen findet, hat einen Schatz gefunden. Für einen treuen Freund gibt es keinen Preis, nichts wiegt seinen Wert auf." (Sir 6,14f)

Rike Bartmann, Münster